



Intercédons pour le monde musulman !

Oui, son salut est près de ceux qui le craignent, Afin que la gloire habite dans notre pays (Ps 85.10).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

ÉTUDIANTS DE LA FATAD: la semaine prochaine, les étudiants achèveront le premier semestre de 2022 et rentreront chez eux. Lors de nos réunions de Jumaa Prayer, nous avons prié avec ceux qui ont des membres de leur famille encore dans l'islam, afin que ces personnes se tournent vers Jésus. Veuillez continuer à prier avec nous pour que, lorsque les étudiants reviendront en août, ils puissent témoigner du salut de ceux qu'ils aiment et que Jésus aime !

Priez pour les musulmans pendant le ramadan

La semaine prochaine, le 28 avril, les musulmans observeront la nuit la plus spéciale du ramadan : la Nuit du Pouvoir ou Nuit du Destin. Cette nuit, les musulmans commémorent le moment où l'ange Gabriel aurait fait descendre à Mahomet les premiers versets du Coran. Selon eux, l'adoration d'Allah pendant cette nuit compte comme une adoration pendant mille mois – plus de 83 ans. Lorsque les gens prient pour le pardon de leurs péchés et pour les autres, réfléchissent sur Allah, lisent ou récitent le Coran et donnent aux nécessiteux, les anges, croient-ils, descendent et leur apportent miséricorde et bénédiction. Comme les bonnes actions d'un musulman doivent l'emporter sur les mauvaises pour qu'il puisse entrer au Paradis, les musulmans sérieux passent la nuit à la mosquée, afin de gagner le mérite accru offert. Tandis que les musulmans recherchent avec ferveur la faveur d'Allah, prions pour eux :

- Priez pour que, lorsque les musulmans implorent le pardon d'Allah, sachant qu'ils devront le faire à maintes reprises, ils reconnaissent leur incapacité à faire suffisamment de bien et aspirent à l'assurance du salut.
- Priez pour que ce désir ardent les amène à être ouverts au message de salut que Jésus offre, et qu'ils puissent entendre une présentation claire de ce message par le biais de rêves ou du peuple de Dieu.

Index mondial de persécution des chrétiens 2022 : L'Iran (9/50)*

Jusqu'à la révolution islamique (1979), la République islamique d'Iran autorisait les minorités religieuses à pratiquer librement leur culte. Depuis lors, la conversion de l'islam est interdite et les chrétiens, les musulmans non chiites et les adeptes d'autres religions sont des citoyens de seconde zone. Sous le nouveau président de l'Iran, un islamiste pur et dur élu l'année dernière, le gouvernement infiltre les religions minoritaires et impose encore plus de règlements qui visent à réprimer, isoler et contrôler. Mais la tentative du gouvernement de modeler une théocratie islamique se retourne contre lui, et les Iraniens désabusés cherchent ailleurs. Il y a quarante ans, l'Iran ne comptait qu'environ 500 croyants d'origine musulmane. Grâce aux prières de beaucoup, à la vie et aux témoignages de pasteurs et de croyants courageux, aux enseignements chrétiens à la radio, à la télévision et sur Internet, aux révélations de Jésus dans les rêves et même à l'emprisonnement public de chrétiens, près d'un million de personnes sont venues à Jésus ! Prions

- pour les pasteurs des églises de maison, afin qu'ils reçoivent une formation biblique appropriée, et qu'ils dirigent leurs congrégations et forment des disciples avec sagesse ;
- pour les nombreux ministères médiatiques qui proposent des enseignements et des ressources en farsi ;
- pour que les croyants soient remplis du Saint-Esprit et se laissent guider par Lui pour atteindre d'autres ;
- pour la salut des millions d'Iraniens (environ 30% de la population) qui sont athées ou agnostiques, et ceux qui s'accrochent à l'islam.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.